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南京校友会第一次举办
欢送新生入学座谈会

马来西亚校友会举办“2017 年
毕业季 • 聚旧迎新校友茶餐汇”

清华北大新疆校友会
迎新交流会成功举行

2017 年南京共有 31 位优秀的学子被

清华大学录取。8月 12日，南京校友会欢

送新生入学座谈会在南京科学会堂举行，

21 名新同学、13 名当地校友参会。座谈

以新老校友交流为主，多位校友发言向新

同学介绍了清华的历史渊源、文化传统和

精神传承。南京校友会副会长兼秘书长沈

国栋主持会议。

曾传钧学长饱含深情地介绍了清华大

学的历史沿革，从康熙年间的熙春园到如

今的清华校园，详实生动。同时介绍了清

华大学校训、校风的由来及深刻含义，充

分展现了光荣的清华精神，给予新校友们

极大的精神鼓舞。戴樑钧学长介绍了自己

在清华成长的经历，提醒新同学在离开家

乡进入新的生活环境后的注意事项，要求

大家在清华要多注意参加体育活动，争取

为祖国健康工作 50 年。多位校友也从不

同角度鼓励新同学积极地迎接即将到来的

清华生活，多读书、多运动，成长为一名

优秀的清华人。                    （南京校友会）

8月 12日，清华大学马来西亚校友会

举办了“2017 年毕业季 •聚旧迎新校友茶

餐汇”，同时进行了第二届理事会理事宣

誓就职典礼。该聚餐活动作为校友年中聚

会，从今年起列为校友会 8 月份的常年活

动。聚餐会正好配合毕业季，邀请新晋校

友入会，加强新老校友之间的联谊。

8月 13日，马来西亚校友会接待了来

自母校的暑期社会实践“星空计划”三期

8 月 26 日，50 多名清华和北大的新

疆校友齐聚乌鲁木齐，举行“清华北大新

疆校友会迎新交流会”。张思学会长介绍

了清华新疆校友会自 1993 年成立至今的

发展情况，以及新疆校友会的宗旨、文化

特色及工作理念，欢迎新校友积极参加各

种校友活动。2017年回疆工作的两校校友

纷纷作自我介绍，讲述回疆后在工作上遇

到的问题、生活及工作中的感受及体会，

并表示以后参加校友会活动的愿望。老校

友分享了在新疆生活的感受和工作经验，

为新校友尽快适应职业生涯、融入当地生

活、融入新疆校友会大家庭进行了积极热

烈的交流。新校友们一致表示，在今后一

及“鸿雁计划”2个支队共计 20名同学，

大家在吉隆坡市中心的亚谷咖啡馆进行了

约 1 个多小时的亲切交流。交流会中，刘

劲毅介绍了马来西亚校友会的成立、架构

及近年来的活动等，从事境外电子商务的

副会长江友强也与母校学弟学妹们分享创

业心得。双方你问我答，从马来西亚籍毕

业校友在当地的生活与工作情况，到大马

高校及青年团体组织的发展情况，从马来

西亚多元的文化，到马来西亚华人在政经

文教方面的贡献，以及介绍马来西亚的华

文教育及赴清华留学情况分享。支队的同

学们在短短的一个多小时里，对马来西亚

有了较深入的了解，更对马来西亚校友会

有了具体切实的认识。参与此次交流的还

有“星空计划”三期支队长刘书田、“鸿

雁计划”支队长黄晓丹、校友会秘书长司

徒哲阳、会员杨敏资等。

（马来西亚校友会）
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天津校友会企业家分部
月度沙龙举行

威斯康星校友举行辞旧迎新交流会

8月 26日，天津校友会企业家分部举

行“清华大学天津校友会企业家分部月度

沙龙”。天津校友会郝玉林秘书长，企业

家分部主任朱为民、副主任王强、秘书长

范萍，以及雷丽婷、麦英俊、陶黎明、温

迟、晨光、郭士琴、李政、周娟、陈清岛、

宦红明、刘兰香、李铭等近 20 位新老校

友出席。

朱为民作为此次活动的东道主，向所

有来参加活动的同学们表示欢迎和感谢，

在肯定了企业家分部半年多的工作后，他

提出了今后要把聚会变成更深入学习和交

流的机会。郝玉林充分肯定了企业家分部

会员为校友会做出的突出贡献，鼓励大家

再接再励，打造校友快乐的家园。探讨中，

校友们畅所欲言，共同探讨企业经营之道、

发展之路。王强、雷丽婷、麦英俊、周娟、

郭士琴等就如何调整产业模式，应对国家

的产业升级需求，以及如何为校友们提供

更好的服务，搭建更好的平台等方面进行

了深入的讨论。

（天津校友会）

8 月 30 日，威斯康星 26 位清华校友

相聚，迎接新校友并欢送部分校友回国。

即将离开麦迪逊的校友都是前来交换的学

生，大家讲述了在这里学习的感受，分享

中，都不约而同地提到了校友会在大家心

定要弘扬母校精神，扎根新疆，为边疆建

设出一份力。

（新疆校友会）

中的重要位置。2014 级工业工程系王思

婕在李京山教授实验室进行暑研。她说，

“能够在麦迪逊找到组织，太幸福了。

很感激李老师在专业上对我的指导，也

让我对自己未来的职业发展有了更清晰

的认识。”

新到麦迪逊的校友有前来求学的，也

有将这里作为职业生涯的起始。多年后再

次归来的 2009 级电机系杜威提到，2012
年在麦迪逊进行了一年博士联合培养，回

国后仍对这里充满怀念。在国内工作两年

后，他以博士后的身份再次回到麦迪逊，

继续实现自己的科研梦想。2008级数学系

吕琼石和妻子 2008 级中文系吕龙瑞雪也

是新来麦迪逊的校友。说起清华，吕琼石

提到令他最难忘的地方就是艺术团。他曾

经担任过键盘队队长、艺术团副书记。尽

管已经从母校毕业五年，但对艺术团集中

班的点点滴滴记忆犹新。马振强会长说，

建立校友会的初衷是希望通过这样的方

式，让校友们找到归属感，增强校友间的

互助与凝聚力，延续清华精神，为异国他

乡的校友们建立家的感觉。

（威斯康星校友会）   

9 月 17 日，青海校友会欢迎清华大

学第十九届研究生支教团活动举行，13
名青海校友代表和 9 名研支团同学在青

海大学科技园王海霞老师的陪同下，参

观了青海大学校史馆及三江源、盐湖化

工等展厅。

在座谈会上，在青校友先后发言，大

家从政治、经济、地缘、人文等角度向同

学们介绍了青海省情，鼓励研支团同学们

青海校友欢迎母校
第十九届研究生支教团


